

EEX's HYDRIX selected by BMWK for Carbon Contracts for Difference

The European Energy Exchange (EEX) announces that the German Federal Ministry for Economic Affairs and Climate Action (BMWK) has selected HYDRIX as reference for its Carbon Contracts for Difference (CCfD).

CCfD are designed to promote the adoption of green technologies by bridging the economic gap between conventional and sustainable production methods in energy-intensive industries. These contracts incentivise industries to transition towards climate-friendly solutions by offering companies financial planning security with regard to certain price developments as, for example, for energy carriers such as green hydrogen.

Peter Reitz, EEX CEO, comments: *„The BMWK's adoption of HYDRIX for Carbon Contracts for Difference not only highlights our index's credibility as a trusted benchmark for the green hydrogen market, but also signifies a milestone in the integration of market-based instruments into national climate policy. This move is anticipated to enhance investment security and accelerate the deployment of green hydrogen solutions across Germany.“*

HYDRIX is the world's first market-based price index for green hydrogen. It is calculated on a weekly basis based on real supply and demand data provided by industry-leading market participants. The index brings transparent and reliable pricing information, facilitating informed decision-making and bolstering confidence in the hydrogen economy.

For more information on HYDRIX and its role in the green hydrogen market, please visit our [HYDRIX page](#).

The **European Energy Exchange (EEX)** is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers and partners. As part of EEX Group, it serves international power, natural gas, environmental, freight and agricultural markets, and provides data, reporting and registry services. EEX is an enabler of the energy transition and decarbonisation, advancing renewables integration through dedicated products and services, including those related to guarantees of origin. More information: www.eex.com

Contact:

EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com

EEX-HYDRIX vom BMWK für die Klimaschutzverträge ausgewählt

Die European Energy Exchange (EEX) freut sich bekanntzugeben, dass das Bundesministerium für Wirtschaft und Klimaschutz (BMWK) den Index HYDRIX als Referenz für die Klimaschutzverträge (KSV, in Englisch: Carbon Contracts for Difference (CCfD)) ausgewählt hat.

Die Klimaschutzverträge sollen die Einführung grüner Technologien fördern, indem sie die wirtschaftliche Lücke zwischen konventionellen und nachhaltigen Produktionsmethoden in energieintensiven Industrien schließen. Diese Verträge setzen Anreize für die Industrie, auf klimafreundliche Lösungen umzusteigen, indem sie den Unternehmen finanzielle Planungssicherheit für bestimmte Preisentwicklungen bieten, wie zum Beispiel für Energieträger wie grünen Wasserstoff.

Peter Reitz, CEO der EEX, kommentiert: *„Die Verwendung des EEX-HYDRIX für die KSV durch das BMWK unterstreicht nicht nur die Glaubwürdigkeit unseres Index als vertrauenswürdiger Referenzwert für den Markt für grünen Wasserstoff, sondern ist auch ein Meilenstein bei der Integration von marktbasierten Instrumenten in die nationale Klimapolitik. Wir erwarten, dass dieser Schritt die Investitionssicherheit erhöht und die Einführung von grünen Wasserstoffprojekten in Deutschland beschleunigt.“*

HYDRIX ist der weltweit erste marktbasierte Preisindex für grünen Wasserstoff. Er wird wöchentlich auf der Grundlage realer Angebots- und Nachfragedaten berechnet, die von Marktteilnehmern bereitgestellt werden. Der Index liefert transparente und zuverlässige Preisinformationen, die eine fundierte Entscheidungsfindung erleichtern und das Vertrauen in die Wasserstoffwirtschaft stärken.

Für weitere Informationen über den Index HYDRIX und seine Rolle auf dem Markt für grünen Wasserstoff besuchen Sie bitte unsere [HYDRIX Seite](#).

Die European Energy Exchange (EEX) ist eine führende Energiebörse, die gemeinsam mit ihren Kunden und Partnern weltweit sichere, erfolgreiche und nachhaltige Rohstoffmärkte aufbaut. Als Teil der EEX Group bedient sie internationale Strom-, Erdgas-, Umwelt-, Fracht- und Agrarmärkte und bietet Daten-, Reporting- und Registerdienstleistungen an. Die EEX ist ein Wegbereiter der Energiewende und Dekarbonisierung und treibt die Integration erneuerbarer Energien durch spezielle Produkte und Dienstleistungen voran, beispielsweise im Zusammenhang mit Herkunftsnachweisen. Weitere Informationen: www.eex.com

Kontakt:

EEX Public Relations
T +49 341 2156-300
presse@eex.com